

Gemeinde Mainhausen, Montag, 25. Januar 2021

## Fastnachter und Gemeinde rufen zum närrischen Schmücken auf

Liebe Freunde der Mainhäuser Fastnacht,

in den letzten Tagen haben sich die Vorstände der „Freunde des Mainflinger Dreigestirn“ (FDMD), und der „Zellhäuser Fastnachtsnarren“ (ZFN) gemeinsam mit Bürgermeister Frank Simon Gedanken gemacht, wie es trotz Corona gelingen kann, ein wenig Fastnachtsstimmung in unsere Gemeinde zu bringen.

Als Ersatz für die ausfallende Seniorenfastnacht, in Form des traditionsreichen „Kreppelkaffee“, wurden bereits alle Mainhäuser Senioren ab 67 Jahren durch die Gemeinde Mainhausen mit Gutscheinen für ein „Kreppelkaffee“ zu Hause versorgt.

Im nächsten Schritt möchten FDMD und ZFN gemeinsam mit der Gemeinde Mainhausen zur närrischen Gestaltung des Ortsgebietes aufrufen. Ab dem 06. Februar bis zum Aschermittwoch werden alle Freunde der Mainhäuser Fastnacht gebeten, die Fastnachtsfahnen zu hissen und die Fenster mit Clowns, Luftschlangen, etc. zu schmücken. Jeder soll und darf seiner Kreativität freien Lauf lassen und zu einem bunt geschmückten Mainhausen beitragen.

Diese Meldung darf gerne über alle Kanäle verteilt werden, um möglichst viele Mainhäuserinnen und Mainhäuser zu erreichen.

***Raus aus dem Corona Alltagsgrau – schmücken wir Mainhausen rot-weiß-gelb und blau !***

Gemeinsam freuen wir uns auf zahlreiche närrische Unterstützung und Grüßen mit einem dreifachen Mainhausen – HELAU

Thorsten Pfister	Thomas Ritter	Frank Simon
Vorstand	Vorstand	Bürgermeister
FDMD	ZFN	Gemeinde Mainhausen